

Pour diffusion immédiate

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE (**ENGLISH BELOW**)

### Réservez les 31 mai et 1<sup>er</sup> juin 2024 !

**Edmonton, 12 juin 2023** – L'Association des juristes d'expression française de l'Alberta (AJEFA) a connu un succès retentissant à son 33<sup>e</sup> assemblée générale annuelle (AGA) et à son banquet le 9 juin dernier sous la présidence de Me Elsy Gagné. L'AJEFA en a profité pour annoncer que l'Association des juristes d'expression française de l'Ontario organisera son congrès annuel en partenariat avec l'AJEFA les 31 mai et 1<sup>er</sup> juin 2024 à l'hôtel Malcolm dans le site enchanteur de Canmore.



Elsy Gagné, Nathalie Cadieux, Très Hon. Richard Wagner

Lors de l'évènement, le très honorable Richard Wagner, C.P., juge en chef du Canada a su captiver l'attention des 88 participants avec son allocution en commentant l'étude de la conférencière Dre Nathalie Cadieux intitulée : « [Vers une pratique du droit sain et durable au Canada](#) ». Le Prix Jean-Louis Lebel a été remis à Me Pierre Lamoureux et Isabelle Reynolds a reçu la bourse d'études du fonds AJEFA pour 2023.

L'AGA était aussi l'occasion d'élire le nouveau conseil d'administration composé de Elsy Gagné (présidente), Gabriel Joshee-Arnal (vice-président), Morgan McClelland (trésorière), Maryse Trudel (secrétaire) et des administrateurs Louis Corriveau, Mikel Gega, Bertrand Malo, Dominique Mathurin, Grâce-Chloé Mudiayi et Isabelle Reynolds.

C'est donc avec beaucoup d'enthousiasme que l'AJEFA convie tous les Albertains qui s'intéressent à l'accès à justice en français de suivre ses activités sur les médias sociaux et d'inscrire dans leur calendrier le congrès du 31 mai et 1<sup>er</sup> juin 2024 dont la programmation sera annoncée prochainement. Pour consulter le rapport annuel 2022-2023, cliquez [ICI](#).

Source : Denise Lavallée, directrice générale  
780-450-2443, poste 102 [direction@ajefa.ca](mailto:direction@ajefa.ca)



Association des  
juristes d'expression française  
de l'Alberta

**For immediate release**

## **PRESS RELEASE**

### **Save the date - May 31 and June 1, 2024!**

Edmonton, June 12, 2023 - The *Association des juristes d'expression française de l'Alberta* (AJEFA – French-speaking Legal Professionals Association of Alberta) enjoyed a resounding success at its 33<sup>rd</sup> annual general meeting (AGM) chaired by Elsy Gagné followed by a banquet on June 9<sup>th</sup>. AJEFA took the opportunity to announce that its sister organization in Ontario will be holding its annual convention in partnership with AJEFA on May 31 and June 1, 2024, at the Malcolm Hotel in Canmore.



The Right Honourable Richard Wagner, P.C., Chief Justice of Canada, captivated the 88 attendees with his address, as he commented on the study conducted by keynote speaker Nathalie Cadieux: "[Towards a Healthy and Sustainable Practice of Law in Canada](#)". The Jean-Louis Lebel award was presented to Pierre Lamoureux. Isabelle Reynolds was awarded the AJEFA bursary for 2023.

Elsy Gagné, Nathalie Cadieux, Right Hon. Richard Wagner

The AGM was also an opportunity to elect the Board of Directors, namely Elsy Gagné (President), Gabriel Joshee-Arnal (Vice-President), Morgan McClelland (Treasurer), Maryse Trudel (Secretary) and directors Louis Corriveau, Mikel Gega, Bertrand Malo, Dominique Mathurin, Grâce-Chloé Mudiayi and Isabelle Reynolds.

It is with great pleasure that the AJEFA invites all Albertans interested in improving access to justice in French to follow its activities on social media and save the date for the two-day conference May 31 and June 1, 2024. Details to be announced shortly. To consult the English version of the 2022-2023 annual report, click [HERE](#).

Source : Denise Lavallée, executive director  
780-450-2443, extension 102 [direction@ajefa.ca](mailto:direction@ajefa.ca)